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     The protection of human rights in the stages of pinal procedure of important issues and very delicate and 
critical, and with the rules of engagement is obligatory and very necessary, and in particular Ada contacted the 
duty of the investigating judge and his role in the procedural stages the rules of engagement that should be here to 
balance thus serving two interests opposing namely the public interest in criminal justice application of the penal 
code, and private interest in the protection of personal freedom and other human rights related, and often occurs 
tension in the relationship between these two interests, because many of the actions of criminal failure to exercise 
the fundamental rights of man personal and other human rights related, such as : procedures for arrest and 
search, and adjust things, and control of correspondence and personal conversation, and pretrial detention, and 
all measures affecting the freedom of movement or right to property or life and private organization of pinal 
procedure in general and the role of the investigating judge which faces problems lies in ensuring the proper 
administration of justice criminal, which requires matching the effectiveness of the justice and respect for freedom 
and other human rights. And so that the message of the judiciary in guarding the rights and freedoms lead to 
should be the availability of security judicial procedure pinal affecting these rights and freedoms and other human 
rights the adversarial criminal, whether the accused’s rights or the rights of the victim.       

 
 
 
     La protection des droits de l’homme dans les étapes de la procédure pénale de questions importante et très 
délicat et critique, et avec les règles  d’engagement est obligatoire et nécessaire, et en particulier si est lié au devoir 
du juge d’instruction et son rôle dans les premiers stades de la procédure, les règles d’engagement qui devrait être 
ici pour solde ainsi purgé les deux intérêts opposés des deux l’intérêt public dans la justice pénale pour appliquer 
le code pénal, et l’intérêt particulier à la protection de la liberté personnelle et d’autres droits de l’homme 
connexes, et se produit souvent des tensions dans la relation entre ces deux  intérêts, maintenant beaucoup de la 
procédure pénal perturbé l’exercice des droits fondamentaux de l’homme tels que sa liberté personnelles et autres 
droits de l’homme y afférentes, tels que : les procédures d’arrestation et de recherche, règles la réaction des 
choses, surveillance de la correspondance et des conversations du contrôle et les conversations personnelles, et la 
détention provisoire, toutes les mesures affectant a la liberté du mouvement ou de droit de propriété ou dans la vie 
privée que l’organisation de procédure pénale en général et le rôle du juge d’instruction qui fait face à des 
problèmes consiste à veiller à la bonne administration de la justice pénale et le respect pour la liberté et autres 
droits de l’homme, maintenant juge en protection des droits et libertés conduire à garantir la disponibilité des 
procédures judiciaires pénales concernant ces droits et libertés et autres droits de l’homme dans les affaires 
pénales, si les droits de l’accusé ou des droits de la victime.                            
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